



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/3089

16/01/2020

5598

AUTOR/A: SAAVEDRA MUÑOZ, Marisa (GCUP-ECP-GC)

#### RESPUESTA:

La costa de la Plana Baixa, en Castellón, sufre un fuerte proceso erosivo iniciado en los años treinta del siglo pasado. Por su singularidad, la Dirección General de la Costa y el Mar del Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico ha redactado una Estrategia que aborda el problema de forma integral para toda la longitud del tramo, identifica los problemas existentes y define las actuaciones a realizar. El estado de tramitación de los proyectos asociados es el siguiente:

- Con fecha 23 de agosto de 2019, el “Proyecto constructivo que permita estabilizar el frente litoral en los términos municipales de La Llosa y Almenara (Castellón)”, obtuvo su declaración de impacto ambiental favorable.

El importe total de las obras previsto en el proyecto sometido a información pública supera los 7 millones de euros. En la actualidad se está adecuando el proyecto constructivo a las determinaciones de la referida declaración de impacto ambiental.

- El proyecto para la estabilización del tramo de costa al Sur de Chilches y su estudio de impacto ambiental se encuentra en redacción. En la misma situación se encuentra el proyecto para la estabilización del tramo entre el río Belcaire y el Estanyol, en el término municipal de Moncofa, y su estudio de impacto ambiental.
- El proyecto para la estabilización del tramo Les Marines del término municipal de Nules ha sido sometido, junto con el estudio de impacto ambiental, a información pública.
- En Burrianala, la redacción del proyecto para la regeneración de la playa al sur de puerto está pendiente de adjudicación. La actuación en el entorno del río



Ana está en fase de redacción del pliego de bases para la redacción del proyecto.

- Además, se indica que para reparar los daños ocasionados por la borrasca Gloria en la provincia de Castellón, se ha autorizado la ejecución de obras de emergencia por importe de 4'1 millones de euros. Las actuaciones se iniciarán en los próximos días.

Madrid, 26 de febrero de 2020